

Morroa. Si Doris Carrascal Padilla, de 46 años, pudiera borrar de su imaginario el 30 de septiembre de 2005, lo haría sin titubear. Pero el recuerdo de ese oscuro día permanece intacto: hombres a caballo llegaron hasta su vivienda del corregimiento de Pechelín y se llevaron a su esposo Luis Alfonso Payares. A pocos metros, lo asesinaron con la misma rula con la que desmontaba, minutos antes, una empalizada.

Doris es una de las madres víctimas de la violencia beneficiarias de las 9 sentencias de restitución que entregó el sábado Ricardo Sabogal Urrego, director nacional de la Unidad de Restitución de Tierras.

El acto se desarrolló en la finca Pertenencia en la vereda Cambimba, en este municipio. También se entregaron 68 certificados de asignación de cupos de vivienda y ayudas para proyectos productivos.

Sabogal Urrego, que resaltó valentía de estas madres, explicó que con la entrega de los proyectos productivos se busca que estas familias tengan con qué comenzar de nuevo. «No solo es devolverles la tierra, sino también ayudarlos a salir adelante», anotó.

En Los Montes de María, afirmó, se han recuperado más de 2 mil hectáreas representadas en unas 70 sentencias que les han entregado a cerca de 300 familias.

Hizo un llamado a los beneficiarios a que no teman volver a sus predios porque la Policía y Fuerzas Armadas están vigilantes. «Si alguien amenaza, llegará todo el peso del Estado para ponerlos tras las rejas. Así como pusimos a Sor Teresa, a Bracamonte, al Tuto Castro», expresó.

Se refirió a las personas que compraron las tierras de buena fe. Dijo que ellos no tienen nada que temer. «Ahora bien, hay campesinos buenos que adquirieron tierras que en el pasado fueron obligadas a vender. A ellos les hemos dicho: cuéntenle al juez para que él los pueda indemnizar», expresó Ricardo Sabogal.
elmeridianodecordoba.com.co/agro-y-economia/item/59611-les-devolvieron-sus-tierras